
Gracias, Señor Presidente, 
 
Argentina toma nota del informe de la Directora Ejecutiva y reconoce los avances 
realizados en la iniciativa SDG Cities.  
 
En relación a la iniciativa para  para la certificación de ciudades sostenibles, Argentina 
recuerda las dudas expresadas por los Estados Miembros en relación a los de certificación 
las dificultades que tienen para adaptarse a los contextos nacionales y subnacionales, y el 
riesgo de que ciudades con capacidad limitada sean excluidas. 
 
Con respecto a la inciativa SURGE, en línea con la resolución 2/5 de la Asamblea de ONU-
Hábitat, Argentina solicita que ONU-Hábitat presente opciones para operacionalizar la 
iniciativa SURGE. En este sentido, esta delegación expresa su perplejidad al ver que el 
trabajo continúa sin haber cumplido con la solicitud de la referida resolución. 
 
Gracias. 


